

GOBIERNO TERMINA CON MONOPOLIO DE INTERCARGO

Federales toman servicio de rampa en aeropuertos

Desde el Gobierno advirtieron sobre medidas 'más drásticas' contra el gremialismo aeronáutico, luego de haber desplegado a efectivos de la Policía de Seguridad Aeroportuaria (PSA) en Ezeiza y Aeroparque para ayudar a bajar a los pasajeros de líneas aéreas que operan con Intercargo y Aerolíneas, y que vieron afectadas sus operaciones ante una medida de fuerza repentina del gremio APA.

GESELL

SIN SOBREVIVIENTES

Hallan el cuerpo de Dana Desimone, la octava víctima del derrumbe en el Apart Hotel Dubrovnik de Gesell



UN VIDEO PODRÍA SER CLAVE PARA SABER QUÉ CAUSÓ LA TRAGEDIA

VERANO

Brasil con la devaluación del Real potencia el turismo de argentinos

Brasil se posiciona como un destino accesible, ante la devaluación del Real. De cara al verano y tras un nuevo Cyber Moday, las agencias de turismo ya hablan de un verdadero 'boom' de argentinos hacia destinos como Río de Janeiro o Florianópolis.



SEGURIDAD VIAL



Diputados: luz verde al proyecto Ley Ricardo

La 'Ley Ricardo', un proyecto impulsado, a raíz del trágico accidente vial que ocurrió el 1 de agosto de 2023 en la ciudad, en el que Ricardo Sierra perdió la vida al ser atropellado, fue aprobado en la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados bonaerense

PROVINCIA

Aplican nuevo régimen académico para mejorar la formación docente

PAÍS

Creció el empleo registrado, según indicadores privados